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１ 茅  孝 之 議員                              

１．子ども達を取り巻く支援策について 
（１） 子ども会の存続に向けた支援策について 
（２） 郷土愛を醸成するための取り組みについて 
【要望・提案】 

  ○ 地域学校協働活動推進委員を増員し、小学校区単位で子ども会を設置するよう提案 

 

２．障がいを持つ子ども達の支援策について 
（１） 幼少期における障がい児への支援策について 
（２） 小中学校の障がい児への支援策について 
（３） 障がいを持つ方への就労支援について 
【要望・提案】 

  ○ インクルーシブ社会の実現に向けた取組みを進めるよう要望 

  ○ 全小中学校へ通級指導教室を設置するよう要望 

  ○ 障がい者雇用を促進するため、町独自の助成制度を創設するよう要望 

 

２ 鈴 木 信 一 議員                              

１．加齢性難聴者への支援について 
 補聴器購入費助成を実施する考えについて 
【要望・提案】 

  ○ 加齢性難聴者に対する補聴器購入費助成について、早期に導入するよう要望 

 
２．学校給食費の無償化について 
 学校給食費の無償化に対する町の考えについて 
【要望・提案】 

  ○ 特になし 

 
３．危険なバス停の解消に向けた取り組みについて 
（１） 危険バス停の解消に向けた町の取組みについて 
（２） 「桜台」バス停（町役場方面）の安全対策を図る考えについて 
【要望・提案】 

  ○ 県道６３号の歩道がない箇所について、改善を図るよう要望 

 
３ 玉 利  優 議員                               

１．生活困窮者への支援について 

 コロナウイルス感染拡大の影響による生活困窮者への支援の考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 特になし 
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２．中学生の英語教育について 

 中学校における英語教育の現状と課題について 

【要望・提案】 

  ○ 特になし 

 

４ 岸 上 敦 子 議員                              

１．河川敷の利用について  

（１） 河川敷の利用マナーに対するこれまでの啓発状況と今後の取り組みについて 

（２） 河川敷の清掃の実施状況と今後の取り組みについて 

【要望・提案】 

  ○ 民間団体との連携協定締結を提案 

 

２．「コロナ差別」防止対策について 

 本町における「コロナ差別」防止対策の取り組みについて 

【要望・提案】 

  〇 コロナ差別防止ポスターの作成を提案 

 

３．ヤングケアラーについて 

（１） 本町における現状の認識と実態の把握について 

（２） 現在の課題と支援策および今後の取り組みについて 

【要望・提案】 

  〇 特になし 

 

５ 渡 辺  基 議員                               

１．再犯防止推進計画の策定について 

 本町において計画を策定する考えについて 

【要望・提案】 

  〇 保護司の確保推進を要望 

  ○ 保護司の役割等について周知発信を要望 

  ○ 保護司が常時面接できる場所について確保を要望 

 

２．ＧＩＧＡスクールの環境について 

 現在の状況について 

【要望・提案】 

  ○ 各教室に転送速度の高いルーターの整備を要望 

 

６ 阿 部 隆 之 議員                              

１．ＧＩＧＡスクール構想の推進について 

（１） ＧＩＧＡスクール構想における授業の進め方について 
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（２） ＩＣＴ技術を活用した学校運営について 

【要望・提案】 

  ○ 児童生徒がタブレット端末を毎日使用可能とするよう提案 

  ○ 人的財的資源を一気に投入し、オンライン学習及びＩＣＴ化を推進するよう要望 

 

２．地域住民による学校施設の更なる利活用について 

 自治会活動や老人会などの地域住民活動に対し、校舎等の一部を開放する考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 特になし 

 

７ 小 林 敬 子 議員                              

１．町の農業政策について 

（１） これまでの取り組みの成果と課題について 

（２） 市民農園や準農家制度などの利用者への初心者講習会を実施する考えについて 

（３） 安全・安心な農作物を消費者へ届けるための農業者支援について 

【要望・提案】 

  ○ 生産者と消費者との交流会の実施を提案 

  ○ 学校給食には農薬を制限した食材を使用するよう要請 

 

２．短大・大学、専門学校等へのバス代補助制度について 

 バス代補助制度を創設する考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 教育資金融資に対する助成の財源を、大学生の通学バス代補助へ切替えるよう提案 

 

８ 井 出 一 己  議員                             

１．豊かな住生活について 

（１） 町営住宅入居募集の５年間の状況について 

（２） 町営住宅の今後の役割と課題について 

【要望・提案】 

  ○ 空き室について常時募集の検討を提案 

 

２．安全な道路環境について  

（１） 桜台小沢線及び新規バス路線の安全対策について 

（２） 信号のない横断歩道の車両停止率向上方策について 

【要望・提案】 

  ○ 特になし 

 

９ 佐 藤 り え 議員                              

１．コロナウイルス感染症拡大に関わる影響と課題について 
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（１） 増加傾向にある自殺対策の取り組みについて 

（２） ＤＶ相談に対する取り組みと対策について 

（３） 生活が困窮している世帯への相談体制と対策について 

（４） 「生理の貧困」を抱える女性の支援について 

【要望・提案】 

  ○ 悩みを抱える方への職員の対応スキル向上のため、研修の充実を要望 

  ○ 心の体温計のアプリ化を提案 

  ○ DV 被害者及び生活困窮者に対する相談窓口周知及びサポート体制の工夫を要望 

  ○ 防災備蓄倉庫に保管している生理用品のローリングを提案 

 

１．愛川東中学校前の横断歩道橋の安全対策について 

（１） 本町における横断歩道橋の安全対策の取り組み状況について 

（２） 今後の改修などの予定について 

【要望・提案】 

  ○ 注意喚起の看板を設置するよう提案 

  ○ 愛川郵便局入口交差点から中津交差点までの間の歩道設置の検討を提案 

 

10 熊 坂 崇 徳 議員                              

１．新たなる産業用地の確保について 

（１） 計画の進捗状況について 

（２） 現在の課題について 

【要望・提案】 

  ○ 一ツ井箕輪線沿線以外にも産業用地を確保していくよう要望 

 

２．高齢者支援について 

 「新しい生活様式」に準じた高齢者支援の考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 老人クラブについて、女性会員を確保していくよう要望 

  ○ アフターコロナに向け、引き続き高齢者支援を要望 

 

11 木 下 眞樹子 議員                              

１．コロナ禍におけるごみの排出状況について 

 コロナ禍における本町のごみの排出状況について 

【要望・提案】 

  ○ 特になし 

 

２．町内産品の情報発信について 

 コロナ禍における町内産品の情報発信について 

【要望・提案】 
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  ○ 特になし 

 

３．友好都市交流事業について 

 コロナ禍における今年度の交流事業の考えについて 

【要望・提案】 

  ○ コロナ禍においても立科町の方が来訪できるような取組みを行うよう要望 

 

12 佐 藤  茂 議員                               

１．職員の勤務状況について 

（１） 職員の多忙化について 

（２） 教職員の多忙化について 

（３） 職員同士のコミュニケーションについて 

【要望・提案】 

  ○ 特になし 

 

２．里山保全の将来像について 

 里山環境を次代に引き継ぐための考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 特になし 

 

 


